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c0da, du sprichst mir aus der Seele. Leider sehen andere User das ja vollkommen
anders. Normalerweise braucht man 3 - 5 Jahre um aus diesem Dreck den uns Bader
hinterlassen hat raus zu kommen. Mit all den miesen Voraussetzungen
(Rentenverträge, schlechter Kader - manchen Positionen zu dünn, andere zu viel
besetzt, kein Geld für Verstärkungen, die Einnahmen aus Spielerverkäufen mussten
Meeskes Etat stützen) eher am oberen Rand dieser 5 Jahre. Und nun sind wir nach 3
Jahren eigentlich schon in einem sehr guten Bereich. Dies geht nur durch harte Arbeit
und vor allem Zusammenarbeit mit dem Vorstand Finanzen. Alleinunterhalter schaffen
dies in der Regel nicht.

Also egal wie man es sieht, Bornemann und Meeske zeichnen durch Zurückhaltung und
gemeinsame Arbeit hier wohl gleichwertig Verantwortlich.

Das muss auch so sein, wenn man sich nicht wieder bei irgendwelchen obskuren Bodensee-
Bankhäusern Geld leihen will.

Substantielles Arbeiten schafft Vertrauen und erhöht für Banken, Sponsoren und Investoren die
Sicherheit, dass ihr Geld richtig angelegt ist.

Außerdem, würde ich mir als Spieler/Arbeitnehmer, auch einen Arbeitgeber mit klaren Ansagen
wünschen.
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